
Brose Fahrzeugteile SE & Co. KG, Coburg
Max-Brose-Straße 1
96450 Coburg
Deutschland

Telefon: 	+49 9561 21 0
Telefax: 	+49 9561 21 1429
E-Mail: 	 coburg@brose.com

GPS-Koordinaten:
Länge: 10° 58’ 16” O
Breite: 50° 14’ 59” N

Verantwortlich: Bernd Kaufer 

Von der A73 aus Richtung Suhl kommend verlassen Sie die Autobahn an der Ausfahrt Coburg und 
fahren auf die B4 in Richtung Coburg Zentrum. Folgen Sie der B4 bis zur Ausfahrt Zentrum und biegen 
Sie auf der Brücke nach rechts ab. An der ersten Ampelkreuzung biegen Sie wieder rechts ab und in 
die Bamberger Straße ein. Von dort aus folgen Sie der Beschilderung Richtung Brose Werk I (Besucher-
parkhaus) oder Werk II.

Von der A73 aus Richtung Bamberg kommend nehmen Sie die Ausfahrt Coburg Süd auf die Verbin-
dungsstraße 289. Dieser folgen Sie in Richtung Coburg und fahren auf die B4 bis zur Ausfahrt Stadtmit-
te. Am Kreisel fahren Sie geradeaus in die Bamberger Straße. Von dort aus folgen Sie der Beschilderung 
Richtung Brose Werk I (Besucherparkhaus) oder Werk II.
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Approaching on the A73 from Suhl, take the Coburg exit and follow the B4 in the direction of ‘Coburg 
Zentrum’ (downtown). Leave the B4 at the ‘Zentrum’ exit and turn right on the bridge. At the first set of 
traffic lights, turn right again on to Bamberger Straße. From there, follow signs to ‘Brose Werk I’ (visitors‘ 
parking lot) or ‘Brose Werk II’ .

Approaching on the A73 from Bamberg, take the Coburg Süd (south) exit on to the 289 link road. Stay 
on this road heading towards Coburg and then take the B4 (express highway). Get off the B4 at the 
‘Stadtmitte’ exit (downtown). Go straight across at the roundabout on to Bamberger Straße. From there, 
follow signs to ‘Brose Werk I’ (visitors‘ parking lot) or ‘Brose Werk II’.


